

La préparation de jeunes opposants pour perpétrer des coups d'État est dénoncée au Venezuela



Caracas, 25 mars (RHC-PL)-Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodríguez, a révélé qu'un groupe d'étudiants de la droite ont été entraînés au Mexique pour perpétrer des actions putschistes contre le président Nicolas Maduro.

Lors de la conférence « Golpe suave guerra mediática », « Coup d'État en douceur, guerre médiatique, Miguel Rodriguez a évoqué les diverses actions de l'Agence Centrale d'Intelligence des États-Unis, laquelle œuvre en permanence pour renverser le gouvernement vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18467-la-preparation-de-jeunes-opposants-pour-perpetrer-des-coups-detat-est-denoncee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba